

光林寺御貴住

三 井 信 義 様

青蓮寺住職 本間光雄

### インド仏跡参拝の旅へのお誘い

ご住職におかれましては法務でお忙しいところと拝察申し上げます。

過日副住職の大地さんからご住職がインドがお好きであるとお伺いしました。もしご縁があればと思い、来年予定しております旅の案内を送らせていただきたいと思います。

来年、令和2年から3回に分けて8大聖地を含むお釈迦様の足跡を徹底的に巡礼しようとするもので、このシリーズを限りにツアーを組み皆さんをお誘いすることは終わりにしようと考えています。ですから、これが最後の声かけとなります。

インドはなかなか行けない地で、よほど思い切らないと機会を失ってしまいます。旅行社の企画では行かない聖跡も徹底的に参拝しようとするもので、是非ともこの機会に参加されますように案内をさせていただきます。

以前にインドを経験された方は、現在のインドをご覧いただくのも一興だと思います。

#### ①令和2年1月26日～2月3日の9日間

サールナート・コーサンビー・ブダガヤ・前正覚山・ラージギル・ナーランダ（玄奘三蔵記念堂を含む）・ビクラマシーラ・パトナを巡礼・見学します。

その他にはベナレスのガンジス河観光等。日程表をご覧下さい。

今回の旅での特筆は、インド仏教終焉の地ビ克拉マシーラの見学があります。アラハバードのアクバル城内のアショカピラー見学についてはインド軍と交渉中です。実現すれば、本当に素晴らしいことだと思います。

2回目は令和3年、3回目は令和4年の実施を予定しております。  
ご不明な点がありましたら何なりと問い合わせて下さい。